

31. Mai 2023 / Klassenabend der MS Wachau

Geschrieben von: Bernhard Schütz

Freitag, 02. Juni 2023 um 12:48 Uhr - Aktualisiert Montag, 19. Juni 2023 um 16:44 Uhr

Am Mittwoch, den 31. Mai 2023 fand ein Klassenabend der MS Wachau und den Kindern, welche bei Kapellmeister Bernhard in Ausbildung stehen, statt.

Musikschuldirektorin Maria Rupf begrüßte die Eltern und Großeltern und bedankte sich für die sehr gute Zusammenarbeit. Unter anderem traten Klavierspieler auf, Querflötenspieler, Trompeter und Blockflöten.

Bei Bernhard spielte zuerst Clemens Arleth 3 Stücke und im Anschluss die beiden Blockflötenkinder Caroline Arleth und Florian Lagler und spielten ebenfalls 3 Stücke.



